



Le SNAM, en tant que membre du Comité de Massif des Alpes, a participé à la séance plénière du Plan d'Adaptation au Changement Climatique (PACC) qui s'est tenue le 10 juillet 2025 à Grenoble.

Cet événement a offert un cadre d'échanges constructifs au travers d'ateliers portant sur des thématiques essentielles telles que la gouvernance participative, l'éducation, et le redéploiement économique, des enjeux cruciaux pour les territoires de montagne.

Nous remercions tout particulièrement **Nicolas Evrard**, maire de Servoz, **Brice Blancard** de l'Union Sport & Cycle, **Camille Rey-Gorrez**, présidente de **Mountain Riders**, ainsi qu'Isabelle Roux, directrice d'**Educ'alpes - réseau d'éducation à la montagne**, pour leurs interventions éclairantes lors de la table ronde dédiée à l'adaptation au changement climatique par l'action.

Nous adressons également nos sincères remerciements à **Séverin Duc**, historien des Alpes, pour sa conférence passionnante sur l'histoire et l'évolution de nos montagnes.

Le SNAM tient à être présent lors des prochaines rencontres. En tant qu'accompagnateurs en montagne, nous sommes pleinement engagés dans cette dynamique de mobilisation collective visant à anticiper et répondre aux défis du changement climatique, afin de préserver à la fois nos territoires et les activités qui leur sont liées.

